



# 光れ 横西っ子

令和3年度 第3号 6月15日 発行者 引地 健二

※ HPではカラーでご覧になります。



## 120周年キャラクター・スローガン決定！！

新緑の季節が過ぎ、真夏のような暑さを感じる今日この頃となりました。子どもたちは暑さ吹き飛ばすように毎日元気に過ごしています。

さて、本校は今年度創立120周年を迎えました。それにちなんだ様々な場面で活用するために、昨年度末子どもたちからキャラクターとスローガンを募集しましたが、実行委員会の代表の方による選考が終わり、正式に決定いたしました。

キャラクターは、校庭南側のケヤキの木を基にした「けやきっず」（5年生女子児童〈バックネット裏の横断幕〉考案）、スローガンは下記の作品（6年生女子児童考案）に決まりました。どちらも記念になるすばらしい作品です。また、それらを取り入れた横断幕が校庭南東のバックネット裏に張られていますので、ぜひご覧になってください。



## 120年の歴史を胸に はばたけ未来へ 笑顔あふれる横西っ子

### 水泳の授業が始まりました！

6月7日にプール開きがあり、水泳の授業がいよいよ始まりました。今年度は、市教育委員会の指導もあり、全小学校で水泳の授業を実施する予定となっています。本校も感染症対策を講じながら水泳の授業を実施いたします。水泳は自分の命を守ることを学ぶ大切な学習でもあります。中学生になるとプールに入らないようになる生徒もいると聞いていますので、そうした点からも、小学生時代にある程度の泳力を身に付けることはとても大切になってくると思われます。以下のような点に配慮しながら実施してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



- プールの使用は1時間あたり2学級まで
- 更衣は教室以外の場所も設けるなど密集を避ける
- 個人のバスタオルの位置を決め、間隔を開けて使い間違いを避ける
- 塩素濃度の確実な管理
- 泳ぎは一方通行にするなど、児童同士の接触を避ける
- ゴーグル等の貸し借りはしない
- ビート板等道具類は消毒槽で消毒 などで。



## 横川西小学校の歴史④ ～ 学校の歴史クイズ ～

6月1日（火）の朝会では、創立120周年に関連させ、本校の歴史に関するクイズを子どもたちに出題しました。ここで、ご紹介いたします。ご家族で考えてみてください。子どもたちは知っていると思いますが・・・）○×クイズです。答えは裏面にあります。

- ◆問題① 横川西小学校の校舎がお寺だったことがある。
- ◆問題② 横川西小学校の児童の数が、一番多いときは800人ぐらいだった。（今は536人）
- ◆問題③ 横川西小学校のプールでオリンピックの選手が泳いだことがある。
- ◆問題④ 横川西小学校の校長先生は、現在の引地校長で30番目である。
- ◆問題⑤ 「愛の橋(歩道橋)」と「愛の地下道(地下道)」。先にできたのは、「愛の地下道」である。



「愛の橋」と呼ばれています。学校東側の国道4号線にかけられた歩道橋です。

「愛の地下道」と呼ばれています。歩道橋から東に向かうところにある宇都宮線の下を通る地下道です。



## ■ ○×クイズの答え

- ◆問題① ○ 今から120年前に学校ができたばかりのころはお寺（龍泉院）で勉強していました。
- ◆問題② × 昭和54年が一番多く、1112人の児童がいました。学級数は29。次の年、257人が近くの陽光小学校に転校しました。
- ◆問題③ ○ 昭和39年に今のプールができましたが、その完成をお祝いして、オリンピック選手だった福島滋雄・鈴木弘の2選手を招待しプール開きを行いました。
- ◆問題④ × 現在の校長は、32番目です。ちなみに最初の校長先生は佐山 仙助（さやま せんすけ）先生でした。（写真は右）
- ◆問題⑤ × 「愛の橋」は昭和40年（56年前）に、「愛の地下道」は昭和47年（49年前）にできました。それらができるまでは、4号線や東北本線（現宇都宮線）を横断していましたが、地域のみなさんが子どもたちの安全を守るために一生懸命はたらきかけてくださったおかげでできました。地域のみなさんのたくさんの愛情が込められています。



## 最近の横西小

### ◆ 縦割り班活動スタート！ 6月2日（水）顔合わせ会

昨年度はできなかった縦割り班活動。今年度は、感染症対策を講じながら実施していく予定です。6月2日が1回目でしたが、班ごとに教室に集まり、自己紹介をしたり、遊びの計画を立てたりしました。6年生が緊張しながらも活動をリードし、それぞれの班が次回から実際に始まる遊びを楽しみにしていました。特に上級生に優しく面倒をみてもらっていた低学年の子どもたちの笑顔が印象的でした。異学年での活動を通して、各班が絆を深め、思いやりの心を育てていってほしいと思います。



### ◆ すばらしい演奏でした！ 6月8日（火）音楽鑑賞会

6月8日に音楽鑑賞会を実施しました。創立120周年を祝う意味も込め、作新学院高校の吹奏楽部をお招きし、すばらしい演奏を聴きました。密を避けるために3部構成とし、低、中、高学年の順で迫力ある演奏を楽しむことができました。発達段階に合わせて楽曲を変えたり、楽器の紹介があったり、演奏に合わせたパフォーマンスがあったりと、いろいろな工夫を取り入れて発表していただいたおかげで、あっという間に時間が過ぎてしまいました。子どもたちの心に残るすばらしい音楽鑑賞会になりました。



迫力ある演奏に大興奮！



カラーガードを使ったパフォーマンス



本校の卒業生も大活躍！

## ♣ お知らせ・お願い ♣

- 6月23日（水）はオープンスクールです。1～3校時の授業を公開いたします。感染症対策で、出席番号で指定された1時間の参観とはなりますが、お子様の学習の様子をぜひご覧ください。なお、各家庭1名となりますので、ご了承ください。（地域の皆様への公開はいたしません。）
- 給食時はランチマットを使用していますが、感染症予防の観点から、できる範囲で結構ですので、こまめな交換をお願いいたします。
- 気温の上昇に伴い、マスクが汗で蒸れてしまうことが多いようです。可能な限り、替えのマスクを持たせてください。
- タブレット型端末の家庭への持ち帰りが始まったところですが、他校では端末の破損が何件か報告されているそうです。（床に落とす、キーボードとディスプレイの間に筆記用具を挟むなど）修繕をどのように進めるかについては、市ではまだ明確に示していませんが、いずれにしてもかなりの費用がかかるということですので、学校でも指導しますが、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

